

Visita a Cuba el presidente de la Conferencia General de la UNESCO



La Habana, 20 oct (RHC) El Presidente de la Conferencia General de la Organización de Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura, UNESCO, Sr. Stanley Mutumba Simataa, arribó a Cuba durante la jornada de ayer en visita oficial, informó el portal digital de CubaMinrex.

Precisó el sitio, además, que durante su estancia en nuestro país, el diplomático sostendrá un encuentro con Marcelino Medina González, Ministro interino de Relaciones Exteriores, entre otras actividades y encuentros.

El Sr. Stanley Mutumba Simataa fue electo en 2015 unánimemente para su actual cargo en la UNESCO y desde entonces ha dado muestras de cercanía con el pueblo y el Gobierno de Cuba.

En ese sentido cabe destacar que tras el paso del huracán Matthew por Cuba envió un mensaje de solidaridad a la Isla a raíz de los daños ocasionados.

(ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/109383-visita-a-cuba-el-presidente-de-la-conferencia-general-de-la-unesco>



Radio Habana Cuba